



**Rumors and facts regarding the Lions**  
**Gerüchte und Fakten über die Lions**  
**Annika Saeftel, President Lion Squares Germany**

Dear Dancers,

today I would like to talk to you speaking in my position as President of the Lion Squares Germany. For a little more than a year now, we are a member of the EAASDC. First of all we would like to thank for the admission! Our special thanks go to the people who supported us vigorously on this occasion. Big thanks to all the dancers who welcomed us very warmly. We are glad to belong to this big family finally!

Following I would like to clarify a few small misapprehensions about the Lion Squares Germany which seem to stick around:

**1. We are not a club from Brunswick**

In spite of the lion in the logo our club is not located in Brunswick. The fact that I as the President live in Brunswick at the moment and therefore my residence is listed as a contact address, seems to have fuelled this rumor additionally.

**2. Neither are we a club from Hamburg**

Even if our founding members come from Hamburg or the surrounding area, our club has spread out a lot in the meantime. At the moment more than 110 Lions are dancing from Rosenheim to Kiel and from Cologne to Berlin right through all parts of the Square-Dancing-Scene. Recently we were also joined by young dancers from Austria and Russia :-)  
 Therefore we can truly say: „We are a youth club with members living all across Germany, coming from all regions and the idea spreads constantly“

Liebe Tänzer,

ich möchte mich an dieser Stelle in meiner Position als Präsident der Lion Squares Germany zu Worte melden. Seit gut einem Jahr sind wir Mitglied in der EAASDC. Zunächst möchten wir uns ganz herzlich für die Aufnahme bedanken! Unser Dank gilt besonders den Leuten, die uns hierbei tatkräftig unterstützt haben. Großer Dank gilt auch allen Tänzern, die uns sehr herzlich willkommen geheißen haben. Wir freuen uns nun endlich auch zu dieser großen Familie zu gehören!

Nachfolgend möchte ich gerne ein paar kleine Irrtümer über die Lion Squares Germany aufklären, die sich hartnäckig halten:

**1. Wir sind kein Braunschweiger Club**

Auch wenn der Löwe im Logo es vermuten lässt, ist unser Club nicht in Braunschweig beheimatet. Dass ich als Präsident im Moment in Braunschweig wohne und somit meine Adresse bei unseren Kontakten angegeben ist, hat dieses Gerücht scheinbar zusätzlich befeuert.

**2. Wir sind auch kein Hamburger Club**

Auch wenn unsere Gründungsmitglieder aus Hamburg oder dem näheren Umfeld stammen, hat sich unser Club doch mittlerweile sehr ausgebreitet. Im Moment tanzen über 110 Lions von Rosenheim bis Kiel und von Köln bis nach Berlin durch die Square-Dance-Szene. Ganz neu haben wir auch Mitglieder aus Österreich und Russland :-)  
 Wir können also mit Fug und Recht behaupten: „Wir sind ein deutschlandweiter Jugendclub mit Mitgliedern aus allen Regionen und die Idee verbreitet sich ständig weiter“

### 3. We do not try to pinch members from other clubs

Sometimes we are accused of poaching members from other clubs. This is not our aim! Our club contribution amounts to 12 € per year. This should be manageable even in addition to other club contributions. Most of our members are still active in their home club. Some, who are only visiting very few special dances per year, due to restrictions in their time and maybe also finances arising from studying or doing an apprenticeship, are only members in our club, this is true. However, these cases are rather an exception. Also keep in mind that these people would otherwise probably be lost for the Square Dancing world completely or at least wouldn't be active club members anywhere. As I mentioned before: our aim is not to poach any members from other clubs. Our goal is rather to bring together the youth and to build a network.

### 4. Our Club Nights are not only for the Youth

We have got a youth dance (a whole weekend) that is only for teenagers and young adults between 14 and 30 years. This takes place once a year at varying places. In addition, there are PUBLIC club nights. These take place at least once a year (rather more often) also at varying places. The first two have taken place in Hamburg and Stuttgart and were a great success. We enjoyed welcoming 87 respectively 121 guests! These events are regular „Special Club Nights“. This means: everybody is very welcome and we are glad to have many guests! Of course it is our ambition to attract as many young dancers as possible. Nevertheless whoever has fun danc-

### 3. Wir versuchen nicht anderen Clubs die Mitglieder zu klauen

Ab und zu wird uns vorgeworfen, wir würden Mitglieder aus anderen Clubs abwerben. Das ist nicht unser Ziel! Unser Clubbeitrag beträgt 12 € im Jahr. Das sollte auch zusätzlich zu weiteren Clubbeiträgen tragbar sein. Die meisten unserer Mitglieder sind weiterhin in ihrem Heimatclub aktiv. Einige wenige, die wirklich nur noch zu vereinzelt Specials fahren, weil sie mit Studium oder Ausbildung zeitlich und vielleicht auch finanziell ausgelastet sind, sind nur bei uns Mitglied, das stimmt. Diese Fälle stellen aber eher die Ausnahme dar. Und man sollte nicht vergessen: diese Leute würden sonst vermutlich der Square Dance Welt ganz verloren gehen oder zumindest nicht mehr aktiv in einem Club mitwirken. Wie gesagt: der Plan besteht nicht darin Mitglieder abzuwerben. Unser Anliegen besteht vielmehr darin die Jugend zusammenzuführen und ein Netzwerk zu bilden.

### 4. Unser Clubabende sind nicht nur für die Jugend

Wir haben unseren Jugendtanz (ein ganzes Freizeit-Wochenende) der wirklich nur für Jugendliche und junge Erwachsene zwischen 14 und 30 Jahren ist. Dieser findet einmal im Jahr an wechselnden Orten statt. Zusätzlich gibt es ÖFFENTLICHE Clubabende. Diese finden mindestens einmal im Jahr (eher häufiger) ebenfalls an wechselnden Orten statt. Die ersten beiden haben in Hamburg und Stuttgart stattgefunden und waren ein voller Erfolg. Wir waren froh 87 bzw. 121 Gäste begrüßen zu dürfen! Diese Veranstaltungen sind ganz normale „Special Club Nights“. Das heißt: Jeder ist herzlich willkommen und wir freuen uns über viele Gäste! Natürlich ist es unser Ziel möglichst viele junge Tänzer anzulocken, aber wer Spaß an et-

ing a little faster with a few extra twirls and similar stuff or simply wants to get to know the youngsters living in the region, is very welcome!

I hope this will provide some clarity :-)

Now that I have spoken quite a lot about what we are not and what we are not doing, you might wonder: what do the Lions actually do?

In short, we are the first and up to now the only youth club in Germany. Our members are distributed everywhere in the country. Above all we form a network, so that everyone can see: I am not alone and there are many other teenagers and young adults who have fun in Square Dancing. We try to meet as often as possible at different events to dance together. For this purpose we also organize carpools or similar things to help our members to participate.

Among other activities, we are part of EAASDC's recently founded youth team which has taken up its work last year. Now the first activities will take place and we are curious for the results!

Furthermore we are involved in the youth camp 2014 in Siegburg themed "53721 deins". On this occasion, there will be Square Dance and Clogging Workshops for the participants.

And then of course there are our own events: the already mentioned youth dance once a year and of course our public club nights that you are all invited to join!

You can find topical information about our activities e.g. in the event calendar of the EAASDC. See you in a Square!

|   |
|---|
| Flohmarkt: Zu verkaufen<br>Hilton AC 201<br>Box Peavey 300 Watt<br>Interactive Vokal Harmony<br>250 SD - Platten<br>Tel. 02234 - 271754 Richard Gotzens |
|---|

was flotterem Tanzen mit ein paar extra Twirls und Ähnlichem hat oder einfach mal die Jugendlichen aus der eigenen Region kennenlernen will, ist uns herzlich willkommen!

Ich hoffe das schafft etwas Klarheit :-)

Nachdem ich nun so viel darüber gesprochen habe, was wir alles nicht sind und machen, stellt sich natürlich die Frage: was tun die Lions eigentlich so?

Also kurz zusammengefasst, sind wir der erste und bisher einzige Jugendclub in Deutschland. Unsere Mitglieder sind überall im Land verteilt. Vor allem bilden wir ein Netzwerk, sodass jeder sieht: ich bin nicht alleine und es gibt viele andere Jugendliche und junge Erwachsene, die Spaß am Tanzen haben. Wir versuchen uns auf möglichst vielen Veranstaltungen zu treffen und gemeinsam zu tanzen. Zu diesem Zweck organisieren wir auch Fahrgemeinschaften und Ähnliches um unseren Mitgliedern die Teilnahme zu ermöglichen.

Unter anderem sind wir in dem neu gegründeten Jugendteam der EAASDC vertreten, welches letztes Jahr seine Arbeit aufgenommen hat. Nun stehen die ersten Aktionen an und wir sind auf die Ergebnisse gespannt!

Auch am Jugendcamp 2014 in Siegburg unter dem Motto „53721 deins“ sind wir beteiligt. Hierbei wird es Square Dance und Clogging Workshops für die Teilnehmer geben.

Und dann gibt es natürlich noch, die von uns organisierten Veranstaltungen: den bereits erwähnten jährlicher Jugendtanz und natürlich unsere öffentlichen Clubabende, zu denen ich euch alle herzlich einladen möchte!

Aktuelle Informationen zu unseren Veranstaltungen findet ihr z.B. im EAASDC Event-Kalender.

Hoffentlich bis bald in einem Square!